

# REVEILLON DE LA SAINT SYLVESTRE 2017

La fête a été belle! Notre salle de l'ASCE a revêtu ses habits de fête pour accueillir les fêtards du soir!



Tout d'abord, un apéritif concocté par des ascètes cuisiniers qui ont donné de leur temps pour nous régaler, suivi d'un dîner de gala judicieusement choisi.



Et puis, on a dansé, chanté..... dansé, chanté..... grâce aux Dj ascètes .



On s'est souhaité **Bonne Année**



On s'est offert des petits cadeaux surprise

*Merci à tous les participants pour votre bonne humeur, votre entrain et votre implication et à l'an prochain pour une autre fête aussi belle, toujours dans cet esprit associatif qui nous fédère et qui nous fait partager de si bons moments.*